

## Hay soldados mexicanos de elite en EU

Escrito por Agencias

Lunes 02 de Mayo de 2011 22:59

---

+ Uno de ellos estuvo en la operación contra Bin Laden

LOS ANGELES, Cal., 2 de Mayo de 2011.- En esta ciudad y sobre todo en la comunidad latina, se celebró hoy divulgación de una nota muy especial: las fuerzas estadounidenses acudieron a la casa de un soldado de origen mexicano para reconocer su participación en el operativo que terminó con la vida del famoso terrorista Osama Bin Laden.

El soldado está en la lista de la base de Moreno Valley, en California, y tiene el mérito de haber tomado parte en una operación de alcances inusitados que para los Estados Unidos fue un éxito, ejecutada por unos pocos.

“Hace unas horas mi familia fue estremecida cuando vieron llegar a una decena de oficiales del Ejército a nuestra casa, y cuando tocaron la puerta nuestra familia se estremeció y empezaron a llorar porque ya se creía en malas noticias”, narró Martín Mejía, quien vive en Los Ángeles y es un operador de máquinas.

“Ver soldados llegando a casa con la bandera doblada fue un gran susto”, describió, pues los soldados traían una bandera de Estados Unidos y eso provocó el llanto de la familia, pero todo fue alegría cuando aclararon que era un reconocimiento y un honor traer la bandera “porque nuestro hijo había cumplido una gran misión por la nación”, agrega.

Rubén Mejía nació en este país de padres guanajuatenses. Ha sido ascendido a sargento por el operativo en que un equipo enfrentó y dio muerte a Bin Laden.

El orgulloso padre ya habló por teléfono con su hijo y afirma que le contó detalles como el derribamiento de un helicóptero en el operativo, hablando para una emisora local en el programa matutino radial de La Raza.

El soldado tiene seis años en las fuerzas armadas de Estados Unidos y en esta incursión, Rubén fue herido levemente, según le platicó a su padre, quien con satisfacción escuchó de su

## Hay soldados mexicanos de elite en EU

Escrito por Agencias

Lunes 02 de Mayo de 2011 22:59

---

hijo que ya le ha llamado el presidente Obama para la felicitación y que “el mandatario quiere que todo el grupo se reúna con él lo más pronto posible”.

Rubén fue uno de los que pudo ver el cuerpo de Bin Laden después de sacarlo de la mansión de altas bardas y que luego de estar en manos de los soldados estadounidenses, hoy se celebró su funeral arrojándose el cuerpo al mar.

Ahora, los padres han modificado rutinas al recibir llamadas y la invitación de la base de Moreno Valley, donde los jefes militares quieren ver a los padres de los soldados que para hacerles un reconocimiento.

Mejía tiene 7 meses en Afganistán y fue parte del equipo de Operaciones Especiales en Mar, Tierra y Aire de la Marina estadounidense (SEAL) que ingresó por la noche al complejo donde se alojaba Bin Laden, en Abbottabad, 50 kilómetros al norte de Islamabad, capital de Pakistán.

El ahora héroe narra que fue una operación de 40 minutos y en ella murieron otras 4 personas. El comando llegó en helicópteros y fue enfrentado por el propio Bin Laden y otros tres hombres, todos abatidos junto con una mujer que fue usada como escudo humano, según un funcionario militar quien añadió que uno de los helicópteros se estrelló por fallas mecánicas y debió ser destruido por los propios estadounidenses para evitar que cayera en manos hostiles.